



FRANCE PRESSE

LA ONU ha alertado por bloqueos a la entrada de ayuda en Gaza.

Medio Oriente: ONU declara la hambruna en Gaza

Netanyahu calificó de "mentira descarada" el informe.

AGENCIAS

La ONU declaró ayer la hambruna en Gaza, después de que sus expertos advirtieran que 500.000 personas se encuentran en una situación "catastrófica", y en momentos en que Israel amenaza con destruir la mayor ciudad del enclave.

Tras meses de alertas sobre una hambruna en ese territorio, la Clasificación Integrada de la Seguridad Alimentaria (IPC), organismo de la ONU con sede en Roma, confirmó que la Ciudad de Gaza atraviesa una hambruna y se espera que se extienda a las zonas de la Franja de Deir al Balah y Jan Yunis a fines de septiembre.

La crisis fue provocada por los combates y el bloqueo a la entrada de ayuda, y agravada por los desplazamientos generalizados y el colapso de la producción de alimentos en Gaza, llevando el hambre a niveles que ponen en peligro la vida en todo el territorio, de acuerdo con el reporte.

Israel rechazó el informe. El Primer Ministro Benjamin Netanyahu lo calificó de "mentira descarada", mientras que la cancillería israelí dijo que "no hay hambruna en Gaza".